

Mujeres en las instancias de responsabilidad de la Iglesia

El Papa Francisco pide que en octubre los cristianos recen por los laicos, sobre todo para que las mujeres tengan cargos de responsabilidad en la Iglesia, sin caer en los clericalismos que anulan el carisma laical.

10/10/2020

A ninguno lo bautizaron cura u obispo. A todos nosotros nos

bautizaron como laicos. Laicos y laicas son protagonistas de la Iglesia.

Hoy, es especialmente necesario ampliar los espacios con presencia relevante femenina en la Iglesia. Y con presencia laical se entiende, pero subrayando lo femenino porque las mujeres suelen ser dejadas de lado.

Hemos de promover la integración de las mujeres en los lugares donde se toman las decisiones importantes.

Recemos para que en virtud del bautismo los fieles laicos, y las mujeres en una manera especial, participen más en instancias de responsabilidad en la Iglesia, sin caer en los clericalismos que anulan el carisma laical.

Intenciones mensuales anteriores.
Las intenciones son confiadas

*mensualmente a la Red Mundial de
Oración del Papa con el objetivo de
difundir y concienciar sobre la
imperiosa necesidad de orar y actuar
por ellas.*

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/papa-
francisco-mujeres-iglesia-intencion-
mensual/ \(09/02/2026\)](https://opusdei.org/es-uy/article/papa-francisco-mujeres-iglesia-intencion-mensual/)